
【収入保険】私の選択・加入者の声

「花きに対する補償と経営上のメリッ
トに魅力」

【京都府京田辺市 有限会社スマイルオーキッド
取締役 小西浩年さん（45歳）】

（NOSAI京都広報紙「京彩」2021年夏号より抜すい）

経営規模＝胡蝶蘭約20アール（連棟ハウス）

収入保険を知ったのは、花き農家の友人から「すごい保険がある」と

いう話を聞いたことがきっかけでした。これまで花に対する保険がなく、

収入がなくなると経営の立て直しができなくなるという不安があり、す

ぐにNOSAIへ電話し、説明を受けました。

過去に自然災害による大きな被害を受けたことはありませんが、大き

な災害に備えて、最低限の補償を確保したいと思い加入を決意しました。

また、保険料は経費計上できるので経営上のメリットにもなります。


